
Pièces 4 Pièces

Superficie 181 m²

Référence W202

Prix 1 750 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans une résidence luxueuse, grand 4 pièces d'angle traversant de 181 m2

comprenant un lumineux salon/séjour de 70 m2, avec une belle terrasse exposée

plein  sud  offrant  une  magnifique  vue  mer.L'appartement  se  compose  également

d'une  cuisine  indépendante  totalement  équipée,  trois  grandes  chambres  avec

chacune  son  dressing  et  sa  salle  de  bains,  ainsi  qu'un  WC  supplémentaire

indépendant pour les invités.Vous trouverez également une grande loggia de 21m2

donnant  sur  la  verdure  à  l'arrière  de  la  résidence.Informations  complémentaires  :

L'appartement bénéficie de deux entrées indépendantes, ...

Located  in  a  luxurious  residence,  large  4  rooms  crossing  of  181  m2  including  a

bright  living  room/  stay  of  70  m2,  with  a  beautiful  terrace  facing  south  offering  a

magnificent sea view.The apartment also consists of a fully equipped independent

kitchen, three large bedrooms each with its dressing room and bathroom, and an

additional  separate  toilet  for  guests.You  will  also  find  a  large  loggia  of  21m2

overlooking  the  greenery  at  the  back  of  the  residence.Additional  information:  The

apartment has two independent entrances, which leaves the possibility of creating

an independent studio.Two ...

WINSOME IMMOBILIER 

5 avenue Selvosa - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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